

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Pasar Jaya Kembali Tebar hadiah umrah

Gambar, Warta Kota

Sempat terhenti karena pandemi Covid-19, Perumda Pasar Jaya melalui Pusat Pembinaan Rohani Islam (Pusbinroh) Perumda Pasar Jaya kembali memberikan hadiah umrah.

Perseroan daerah ini memberikan hadiah umrah kepada para pegawai, pengurus masjid/musala dan para pegiat pasar.

Manager Hubungan Masyarakat Perumda Pasar Jaya, Agus Lamun mengatakan sebetulnya hadiah umrah merupakan program rutin yang telah dilaksanakan di tahun-tahun sebelumnya. Namun sempat terhenti sementara karena pandemi Covid-19 pada tahun 2020.

"Saat ini kembali dilaksanakan di tahun 2024 sekaligus sebagai bentuk pembinaan rohani bagi para pegawai," kata Agus pada Kamis (11/1/2024).

Agus mengatakan, Perumda Pasar Jaya akan memberangkatkan 50 peserta yang terbagi dalam dua batch.

Pada batch pertama, terdapat 25 peserta yang akan menjalankan ibadah umrah pada akhir Januari mendatang yang terdiri dari pegawai, pedagang, dan pengurus musala.

Lebih lanjut, Agus Lamun mengungkapkan, pada program tersebut juga Perumda Pasar Jaya bekerja sama dengan PT Bank DKI Syariah sebagai bentuk sinergi antar BUMD DKI Jakarta.

"Kami bekerjasama dengan Bank DKI Syariah dalam bentuk penggunaan produk tabungan umrah dan program umrah," jelas Agus.

"Dengan adanya kerjasama ini, kami berharap program yang kita lakukan dapat berjalan dengan lancar. Dan bagi para peserta yang akan berangkat diberikan kesehatan, kelancaran dalam perjalanan ke Baitullah hingga kembali ke tanah air," tambahnya.



PROGRAM UMRAH- Perumda Pasar Jaya melalui Pusat Pembinaan Rohani Islam (Pusbinroh) Perumda Pasar Jaya melakukan program Pemberian ibadah umrah bagi para pegawai, pengurus masjid/musala dan para pegiat pasar. Perumda Pasar Jaya akan memberangkatkan 50 peserta yang terbagi dalam dua batch.

Agus berharap, dengan adanya pemberian penghargaan kepada para pegawai, Perumda Pasar Jaya mendapatkan keberkahan dengan membuka dan melaksanakan program-program ibadah Pusbinroh.

Salah satunya, pemberian penghargaan ibadah umrah kepada para pegawai.

Sebelumnya BRI Insurance (BRINS) kembali melakukan kegiatan edukasi literasi keuangan. Kali ini, pesertanya adalah 300 pedagang pasar kelolaan PD Pasar Jaya. Adapun kegiatan yang dilakukan mengangkat isu dari usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) Forum dengan tema Langkah Strategis Manajemen Risiko Usaha Pasar Rakyat di Era Baru yang dilaksanakan di Smesco, Jakarta beberapa waktu lalu.

"Salah satu strategi yang bisa dilakukan untuk mengantisipasi risiko, yakni dengan memproteksi aset usaha menggunakan asuransi. Salah satunya, dengan asuransi mikro kerusakan tempat usaha (KTU)," ujar Direktur Kepatuhan & Manajemen Risiko BRI Insurance Heri Supriyadi.

Heri menjelaskan bahwa pihaknya melihat banyak orang yang tidak paham pentingnya asuransi.

"Kita percaya pada pilihan bahwa semua memang sudah diatur oleh Tuhan, tapi sebagai orang yang punya kewajiban berikhtiar, kita punya pilihan lain," ucap Heri.

Untuk itu, risiko di kemudian hari yang menyebabkan kerusakan perlu diantisipasi agar bisnis tetap aman. (faf/Kompas.com)